Les groupes du Conseil municipal ont tous la possibilité de s'exprimer ici sur les thèmes de leur choix. Toutefois, les propos insultants ou diffamatoires n'ont pas leur place dans cette rubrique.

La semaine des 4,5 jours est un véritable atout pour nos élèves

L'élaboration de notre Projet Educatif de Territoire (PEDT) ambitieux et créatif, avait pour but de favoriser le bien-être et le bien-devenir de chaque enfant, chaque jeune, dans un souci de lutter contre les inégalités d'accès à la culture, aux sports, aux loisirs, à la connaissance.

Et c'est dans ce sens que nous avons été une des premières villes à passer aux 4,5 jours et une des dernières à les conserver aujourd'hui. C'est un engagement fort en parfaite cohérence avec ce que nous visons pour les enfants romainvillois-es. Il s'agit tout d'abord de respecter les rythmes d'apprentissage des enfants en répartissant mieux le temps scolaire (une semaine de 9 demi-journées dont 5 matinées) afin de programmer les séances d'apprentissage pendant des moments où la faculté de concentration des enfants est la plus grande et donc de leur permettre de mieux apprendre.

Il s'agit surtout de permettre à tous les enfants un accès à des activités périscolaires gratuites, ludiques et de qualité, qui participent à améliorer les apprentissages et à développer un capital culturel.

En proposant ces Nouvelles Activités Périscolaires (NAP), nous réduisons les inégalités en permettant à un nombre non négligeable d'entre eux de s'ouvrir à toutes sortes de disciplines artistiques, scientifiques, philosophiques ou sportives. Nous savons que la remise en cause des 4 jours et demi d'école et des activités périscolaires est tentante pour plusieurs raisons, et notamment budgétaires. Mais la priorité ne doit-elle pas rester les enfants ?

Les élu-e-s du Mouvement de la Gauche Citoyenne et apparenté-es:
Corinne Valls, Asma Gasri, Jacques Champion,
Marie-Jeanne Calsat, Patrice Calsat, Htaya Mohamed, Aida Daoud,
Guy Droz, Brigitte Boyer, Amal Djedide
http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/

Conformément à la législation demandant que les supports d'information municipaux gardent une stricte neutralité, nous préférons pour les mois précédant les élections municipales ne pas publier d'expression libre dans le journal municipal.

Pour le Forum de Romainville, Viviane Van de Poele

forumderomainville@laposte.net

Conformément aux articles L-52.1 et L-52.8 du Code Électoral relatifs à l'utilisation des moyens de la collectivité en période pré-électorale, Romainville Unie suspend toute expression à caractère politique au sein du magazine municipal.

Les élu-es Romainville Unie

pς.

Bruno Lotti, Nicole Revidon, Marie-Michelle Phojo, Tassadit Chergou, François Parrinello, Chantal Celestin, Flora Guglielmi, Ange Galion, Mélanie Wiart, Virgile Meiean

FFIV:

Stéphane Weisselberg, Fernando Oliveira-Lourenco, Raymond Cukier, Laurence Guillon

> contact@romainvilleunie.fr Facebook RomainvilleUnie

Les retraité.e.s, des citoyen·ne·s actif.ve.s!

Le mois de janvier est l'occasion, pour nous élu.e.s, de retrouver les retraité.e.s romainvillois.es lors des traditionnels banquets de la nouvelle année, moment privilégié offert par la Ville.

La retraite n'équivaut pas à un retrait de la vie citoyenne. Les retraité.e.s romainvillois.es investissent leur temps libre ou leur expérience au service de leurs concitoyen.ne.s. Ils possèdent l'expérience, la mémoire, l'histoire, la sagesse.

Par leurs activités, leurs rencontres, leurs échanges, ils participent aux évolutions de la ville. Il est toujours facile de regarder le passé, de vivre sur la nostalgie avec la fameuse rengaine « c'était mieux avant ». Mais même s'il ne faut pas renoncer au passé, aux valeurs auxquelles nous sommes fidèles il est nécessaire de regarder l'avenir.

Nos retraité.e.s sont des passeurs d'expérience, de savoir être, de savoir-faire. Ils transmettent leur expérience du monde et des choses aux citoyen.ne.s en devenir qui, dans une société en crise ont besoin de repères et de soutien.

Romainville a la chance de bénéficier de leur engagement auprès notamment des personnes dépendantes ou encore des élèves ayant besoin d'aide à la scolarité. Notre ville bénéficie d'un atout majeur: celui de savoir que ses retraité.e.s sont présent.e.s dans la vie de la commune, qu'ils s'y engagent, qu'ils s'y investissent. Le Comité des retraité.e.s, créé en 2007, en est le parfait exemple. Merci à eux.

Marcel Trasi, président du Comité des citoyens gaullistes de Romainville

Pour réussir la transition écologique, il faut réinventer la ville

Tous les rapports soulignent l'accélération du dérèglement climatique avec une hausse de la température moyenne, une chute de la biodiversité et comme conséquence l'accélération des catastrophes naturelles comme en ce moment en Australie.

Pourtant, la COP 25, conférence internationale qui s'est réunit à Madrid, a reporté les décisions nécessaires à plus tard comme si nous avions tout notre temps...

Les états sont défaillants et ce sont aux citoyens et aux collectivités locales de prendre le relais.

A notre niveau nous nous devons de lutter contre les pollutions de l'air, de la terre, de l'eau et de nous engager contre le réchauffement climatique. Lutter également pour réduire le plastique et les produits chimiques pesticides, phtalates etc....

A Romainville nous avons vu disparaître des centaines d'arbres, des espaces verts, apparaître des sols pollués qui contaminent ses habitants, nous avons participé à une bataille pour améliorer le projet de traitement des déchets, pour sauvegarder les arbres de la forêt de la Corniche des forts et pour exiger une régie publique de l'eau. Organisons notre ville plus solidaire plus apaisée, fondée, sur le partage et la bienveillance plutôt que sur le profit, la compétitivité et la concurrence dans, nos rues, nos logements où nos entreprises. Luttons contre cette société de pure consommation et de gaspillage. Accélérons la transition vers le mieux vivre de tous et de toutes et la préservation de notre planète.

Facebook « Romainville Ensemble » Sofia Dauvergne - Brigitte Moranne Corinne Buzon - Stéphane Dupré - Samia Afroune

Violences du quotidien

Les premières semaines de 2020 commencent dans un climat de grande tension.

Avec la réforme des retraites du gouvernement, les grèves perdurent, des individus sont de plus en plus agressifs, des grévistes ultras forcent les portes d'un syndicat, le Président de la République est exfiltré d'un théâtre parisien ... Ce n'est pas concevable en démocratie!

C'est l'ouverture à toutes les intolérances, au rejet de l'autre avec comme conséquence, la montée de l'antisémitisme, du racisme, de l'homophobie! L'Etat à sa part de responsabilité dans les réponses à apporter à cette société de plus en plus violente. Mais il ne peut rester seul.

A l'échelle municipale, nos actions doivent être fortes!

Nous ne pouvons pas continuer à baisser la tête sur toutes les incivilités quotidiennes qui pourrissent nos vies : cambriolages, dépôts sauvages, rodéos, deals, dégradations des biens publics, attroupements, agressions, rixes . . .

Des moyens humains et techniques dans les rues, une volonté ferme et conjointe de la police nationale et municipale doivent plus que jamais être au rendez-vous.

Force doit rester à la loi et à l'ordre républicain.

LR-UDI-MoDem Florian Favier-Wagenaar - Yaelle Azoulay - Serge Bardin agirautrement.romainville@gmail.com

Vie pratique

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK

26 rue de Paris - 93100 Montreuil Tél.: 01 42 87 77 37

ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés: 01 48 32 15 15

Samu: 15

Centre antipoison: 01 40 37 04 04

Centre hospitalier intercommunal André-Grégoire: 01 49 20 30 40

Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24: 01 43 78 26 26

Ambulances Romainville: 01 48 57 75 05

SOS Médecins: 01 47 07 77 77

Urgences Clinique Floréal 24h/24: 01 48 97 73 00

SOS Mains: 01 48 97 72 08

Infirmeries de garde: 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00

Centre administratif Carnot Services techniques:

01 49 20 93 59 ou 01 49 20 93 94

Aménagement-urbanisme: 01 49 20 93 62

Pompiers: 18 ou 01 42 87 00 02 Gendarmerie: 01 41 83 67 00 Commissariat: 17 ou 01 41 83 67 00 Police municipale: 01 49 20 93 93

Préfecture: 01 41 60 60 60

Conseil départemental: 01 43 93 93 93

Hôtel de Ville - Place de la Laïcité

Seine-Saint-Denis habitat: 01 48 96 52 00

Services municipaux : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

Guichet unique: le lundi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h45; du mardi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h;

un samedi sur deux de 9h à 11h45.

01 49 15 56 20 - guichet.unique@ville-romainville.fr

Payer une facture en ligne

À réception d'une facture, un délai de deux mois est accordé pour la payer. Vous pouvez régler vos factures auprès du Guichet unique à la mairie mais aussi en ligne par carte bancaire sur l'espace Démarches en ligne (paiement sécurisé, désormais sans montant minimum) ou choisir le prélèvement automatique (demande à télécharger sur l'espace Démarches en ligne ou à retirer à l'accueil de la mairie)

Permanences

Permanence d'avocat sur RDV

Les 1er et 3e lundis de chaque mois de 17h à 19h. Salle des permanences de l'Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00

Écrivain public

Espace Jacques-Brel: 01 49 15 55 39 Samedi, 9h30-12h, jeudi, 9h30-12h, sans RDV

Espace Marcel-Cachin: 01 71 86 60 40

Vendredi, 14h-17h, sur RDV

Espace Nelson-Mandela: 01 49 20 93 67

Mardi, 14h-17h, sur RDV

Création d'entreprise

Est Ensemble a mis en place un guichet unique pour tou-tes les créateur-rices d'entreprises: le Point d'accueil à la création d'entreprise (Pace). Un premier diagnostic du projet est réalisé puis, grâce au réseau de partenaires d'Est Ensemble, un accompagnement qratuit, en proximité et sur-mesure est proposé.

Pour en savoir plus: 01 79 64 53 89 / entreprendre@est-ensemble.fr